



Recolección de orina de 24 horas

Puede retirar un envase del Laboratorio o utilizar un botellón del tipo de los de agua mineral para la recolección.

Por la mañana, al levantarse, orinar para vaciar la vejiga, desechar esa primera orina y registrar la hora. De allí en más recolectar todas las orinas emitidas durante todo el día y la noche hasta la del día siguiente a la misma hora incluida la última micción.

Es muy importante recolectar todas las orinas emitidas ya que se debe medir exactamente el volumen total emitido en 24 horas.

Concluida la recolección, entregar el envase en el laboratorio.

Ante cualquier duda, consulte al Laboratorio.